



山川中学校
学校だより

Let's do together 2024 6月

27日 第12号

文責 松本和基

北部Bブロック総合体育大会結果 19日
軟式野球 決勝 山川・川島中 0-3 市場中 準優勝



北部Bブロックの総体がすべて終わりました。県大会に出場を決めたチーム・個人の方々、おめでとうございます。7月6日から順次県大会が開催されます。さらに厳しい試合になるかと思いますが、全力で臨み、ベストを越えて未知なる力を引き出してください。保護者の皆様、引き続きご声援よろしくお祈いします。残念ながら、敗れてしまったチームの皆さん、3年生にとっては中学生最後の試合となりましたが、これまで取り組んできたことは決して無駄にはなりません。次のステップに向けて、気持ちを切り替えて前進していきましょう。

この2週間、たくさんの外部講師が訪問してくれました。たくさんの学びがありました。

17日(月) 3年 人権問題講演会

阿南市から乾和彦先生をお招きして、人権問題講演会を開催しました。25年前に初めてお話を聞かせてもらった時には、レパトリーは「人の値打ち」1曲だけだったのですが、講演に来てもらうたびに、レパトリーが増え、今年も新曲を披露してくれました。差別の現実について分かりやすく説明してくださりました。



20日(木) 1年 スマホ安全教室

阿波吉野川署生活安全課から西岡係長をお招きし、スマホ安全教室を開きました。軽率な行為により自らがSNSの加害者となる場合があることや、逆に被害者になった場合の対応について教えていただきました。11日に同じ内容のお話を2年生にもしていただいています。人の悪口はもちろんのこと、写真や動画も簡単にアップしないようにしましょう。

21日(金) 2年 多文化共生

国際交流センターから、陳さんとノン・ティ・ホアさんをお招きしました。来日した外国人に対する接し方や伝わりやすいしゃべり方などを教えていただきました。



21日(金) 3年 デートDV

すてきな恋をするために「～デートDVってなに～」という演題でロールプレイを取り入れてデートDVについての学習をしました。3年生に感想を聴くと「すごくデートDVのことが分かったので、これから気にしたい」といってました。



6月3日から3週間、本校の卒業生である井内さんが教育実習に来てくれていました。保健体育の時間には、ダンスの授業をしてくれ、とても楽しい授業を展開してくれていました。いつも笑顔で皆さんと接しとてもすてきな先生でした。教員として山川中学校に戻ってきてくれることを期待しています。

